

LA LIGUE DE
L'ENSEIGNEMENT
DES
CÔTES-D'ARMOR
ET SON
RÉSEAU AFFILIÉ
VOUS SOUHAITENT
UNE BELLE ANNÉE



**LES ASSOCIATIONS
SONT LE POUMON
DE NOTRE SOCIÉTÉ,
DÉFENDONS-LES**

En 2026,

Nous vous invitons à ouvrir les portes ;

Les portes de chez vous, pour aller rencontrer, discuter, jouer, avec les voisins, les amis, les passants ;

Les portes des associations, des tiers-lieux, des stades ou des théâtres, de tous ces lieux formidables où se tissent les liens sociaux, où l'on rencontre les autres, où l'on vit ensemble.

S'engager, rencontrer, vivre ensemble, dans son quartier, dans son village, dans sa ville pour refuser de se laisser entraîner par le pessimisme de ces temps.

Ensemble, ouvrons nos portes.

BONNE ANNÉE 2026

LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT DES CÔTES-D'ARMOR

89 boulevard Édouard Prigent
22 000 Saint-Brieuc
www.laligue22.org

RETROUVEZ-NOUS
SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX :



FÉDÉRATION
CÔTES-D'ARMOR

la ligue de
l'enseignement
un avenir par l'éducation populaire